

An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Herrn Jörg Strobel
Freiherr-vom-Stein-Straße 13

63329 Egelsbach

Antrag	2024-01
Datum	15.04.2024
Thema	Digitalberatung für Seniorinnen und Senioren (geänderte Version)
Ausschuss	HFA

Sehr geehrter Herr Strobel,

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

- Der Gemeindevorstand wird gebeten zu prüfen, welche Möglichkeiten es gibt eine IT-Beratung für Senioren anzubieten, bzw. das Angebot „Medienzentrum“ der Haltestelle für Egelsbacher Seniorinnen und Senioren zu ergänzen.

Begründung:

Digitale Anwendungen halten in immer mehr Bereichen des Alltags Einzug. Ob Online-Shopping, Terminbuchungen bei Behörden oder E-Rezepten vom Arzt – Apps soziale Netzwerke oder Onlineportale machen das Leben an vielen Stellen leichter, wenn man sie versteht.

Ältere Menschen haben damit bisweilen noch Probleme, mit denen sie nicht allein gelassen werden sollen, denn auch sie können von den vielfältigen Möglichkeiten profitieren.

Die Haltestelle bietet hier bereits einen Service an, der leider bei vielen Seniorinnen und Senioren noch nicht bekannt ist. Deshalb wird der Gemeindevorstand gebeten zu prüfen, welche Möglichkeiten es gibt diesen Service, in Kooperation mit der Haltestelle, noch besser zu bewerben und zu ggf. auszuweiten. Hier könnten zum Beispiel ehrenamtliche Helfer oder ggf. auch der Jugendverein unterstützen in dem man eine Art „IT-Sprechstunde für Seniorinnen und Senioren“ einrichtet.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Müller
Fraktionsvorsitzender